



須藤コーチから

今日はみんなと一緒にサッカーできてコーチもとても楽しかったです。途中雨がパラパラと降ってきたけど、みんなが元気よく、楽しそうにボールを追いかける姿、キラキラしてました。「コーチ出来たよ～」といった言葉や「もう一回い挑戦してみる!」という声がたくさん聞けてコーチはとってもうれしい気持ちになりました。

最後の試合ではみんなたくさん走り、たくさんボールを蹴ってゴールしたり、ゴールを守ったりととても頑張りました! 試合を見ている子は応援団になりお友達を応援していましたね! 結果は9-9の引き分け! みんなとても素晴らしかったです。サッカーの楽しさを身体いっぱい感じてもらえたかな?

また一緒にサッカーできる日を楽しみにしています!
 今日はありがとう!



～先生から～

記入者 小松 先生

先日はサッカーを教えに来て頂きありがとうございました。
 今日参加させて頂いた子どもたちにとって初めてのサッカー教室でしたが子どもの思いも受け止めながら、一人ひとりと丁寧にかかわって頂いた事と体を動かすことが、
 あまり好きではなかった子から「サッカー楽しい!」と言う言葉が聞かれたり、サッカー教室後からクラスにサッカーブームが来て、チームワークや団結力が高まり、サッカーの楽しさを感じているようです。
 子ども達より、「サッカー教室をまたしたい」とリクエストが来ているのでまたお願いできたらと思います。
 この度はありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会

